FECHA

14-11-24

SECCIÓN

LEGISLATIVO







"Si use el helicóptero y lo volveré a usar en caso de emergencia": Monreal

Carlos Guzmán | Corresponsal CDMX.- Tras un video que se hizo viral en redes sociales donde se observa la víspera aterrizar en la Cámara de Diputados a un helicóptero que transportaba al líder parlamentario de Morena a Ricardo Monreal, este miércoles el legislador zacatecano confirmó que este hecho es verídico.

En conferencia – charla con los medios de comunicación, el líder parlamentario indicó que el uso de este transporte no implicó ningún gasto por parte del órgano legislativo, aunque sí reconoció que en este se acercó a alisarle al descenso personal de resguardo parlamentario, lo cosí dijo es parte de sus atribuciones.

Sin embargo, a pregunta insistente sobre el origen del recurso para usar la aeronave, Monreal Ávila señaló que este es de un empresario, no descartando que siga utilizando la aeronave en caso de "emergencia".

"Si es verdad (el video), si utilicé el helicóptero, no le gusta ser hipócrita y lo volveré a usar en caso de emergencia", citó el zacatecano.

Ayer, Monreal fue captado abordando un helicóptero para trasladarse a un punto no revelado en la Ciudad de México, junto con su compañero de bancada y líder sindical, Pedro Haces.

En el material que ayer se difundió en redes sociales, se ve al diputado llegar junto con varias personas al deportivo Venustiano Carranza, ubicado a un costado de la Cámara de Diputados, en la colonia Del Parque, donde abordó el helicóptero.

https://eldemocrata.com/si-use-el-helicoptero-y-lo-volvere-a-usar-en-caso-de-emergencia-monreal/